



Pièces	11 Pièces
Superficie	587 m²
Référence	3649
Prix	6 360 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située au calme absolu dans un des quartiers résidentiels les plus demandés de Mougins, cette propriété d'architecte de 679 m2 prend place sur un exceptionnel terrain de 9 243 m2, accueillant 218 m2 d'annexes puisque la propriété principale s'accompagne d'une maison de gardien et de deux maisons d'invités à rénover ainsi qu'un terrain de tennis. Exposée au sud-ouest et comprenant de larges ouvertures cette propriété bénéficie d'une belle luminosité tout au long de la journée. Cette spacieuse propriété de 7 chambres a été dessinée afin que convivialité soit maître mot et que ses occupants ...

Located in absolute calm in one of the most sought-after residential areas of Mougins, this architect-designed property of 679 m2 is located on an exceptional plot of land of 9,243 m2, accommodating 218 m2 of annexes since the main property is accompanied by a caretaker's house and two guest houses to renovate as well as a tennis court. Facing south-west and including large openings, this property benefits from beautiful light throughout the day. This spacious 7-bedroom property has been designed so that conviviality is the key word and its occupants can receive family and friends. In fact, the ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

